

秋の交通安全運動

9月22日(木)によこまちストア旭ヶ丘店近くの交差点で、交通安全のお守りをドライバーのみなさんに渡しました。みなと白銀交番、交通安全協会町畑支部、交通指導隊の方々が見守る中、交通安全母の会が手作りした猫のぬいぐるみのお守り300個は、約30分で渡し終えました。参加した保護者の方は、「今年も無事にお守りを渡し終えたのでよかった」とおっしゃって

いました。「交通安全」を大きな声で呼び掛けたことは、ドライバーみなさんの心に残ったことと思います。



手作りの猫のぬいぐるみのお守りは、大変手が込んでいます！裁縫が苦手な保護者のみなさまは難しかったようです。

十月十一日(火)。今年最後の手作り弁当の日は、クラスみんなで愛情たっぷりの手作り弁当を味わっていました。プロ級のキャラ弁が盛り沢山!! みんなニコニコ笑顔でお弁当を見せてくれました。

そしてさすがの六年生!! ボリュームたっぷりのお弁当をペロリと平らげていました。六年生にとってはみんなで食べる最後のお弁当。きつとおいしかったですよね!!

みんな大好きお弁当



親子で確認!引き渡し訓練

9月20日(火)に引き渡し訓練がありました。年に一度行われる引き渡し訓練。今年度は、校庭での引き渡しです。子どもたちは注意事項を聞いた後、先生方の誘導で、迎えに来た保護者の方々に次々と引き渡されていました。この訓練のおかげで、非常時における下校のノウハウを学ぶことができ、いざという時にも大きな混乱をせずスムーズに帰宅できるでしょう。参加された保護者のみなさまお疲れ様でした。



編集後記

★すっかり「食欲の秋」「笑子どもたちは「スポーツの秋」「読書の秋」を楽しんでいるのでしょうか。九月には陸上記録会が行われ、町小チーム、本当にみんな頑張っていました!! 納得のいく走りができなくて悔しい思いをしたり、転んでもすぐに立ち上がり、あきらめずに走る姿を見ていて、目がウルウルしてしまいました。バザーや親子学習会、学習発表会、マラソン大会等々、秋の行事盛り沢山!! 子どもたちの頑張る姿を一つ一つ目に焼きつけながら、残り少なくなってきた学校生活を、子どもたちと一緒に楽しんでいきたいです。

天塚

★何日か前まで暑かったのに、季節はもう秋。雨が降り肌寒かった陸上記録会や、さわやかな町小晴れで盛大に行われた町小バザーと一つずつ学校行事が進み、あっという間に後期始業式。思い起こせば東日本大震災後、余震におびえながら町小新一年生として校門をくぐり入学した子どもたち。先生方や地域の方々に見守られ、行事等を経験し、たくましい六年生になりました。子どもたちと一緒に学び、笑い、涙した小学校生活も残り半年。残り少ない行事を笑顔いっぱい楽しみ、最後まで下学年の良い見本になれるような半年間を、あと少し見守りたいと思います。

(楠本)